



加古川市立神吉中学校

体育大会特集号

学校だより

校長室より

第50回体育大会スローガン

気炎万丈 立ちあがれ！ 神吉中 ～50周年の先につづくバトン～

夏が終わり秋の涼しさを感じる季節となりました。10月24日（木）には、絶好の秋晴れの中、ご来賓の方々をはじめ、たくさんの保護者や地域のみなさまにご来場いただき、「第50回体育大会」を開催することができました。

皆様方からのあたたかいご声援に後押しされ、生徒たちは力いっぱい走り、力いっぱい声を出し、力いっぱい仲間を応援するなど、今年のスローガンである「気炎万丈立ちあがれ！ 神吉中 ～50周年の先につづくバトン～」にふさわしい体育大会を行うことができました。ご来場のみなさまからのご声援に感謝申し上げます。今後とも、これまで同様のご支援、ご協力を、よろしくお願いいたします。

第50回体育大会の様子

開会式では、入場行進の後、生徒会執行部保健体育委員長、副委員長から「この日まで積み上げてきた練習の成果を十分に発揮し、クラスの仲間と全力を出し切り、そして、50周年という節目にこの神吉中学校に笑顔があふれる元気な体育大会にすることを誓います」という力強い選手宣誓がありました。



開会式後、全校生による「神吉中体操」を行いました。この神吉中体操では、活気ある神吉中生の姿を見ていただけるよう、保健体育委員長の力強い号令により、全校生は精一杯のかけ声で体操しました。



続いて、男女混合リレー、女子4×100mリレー、男子4×100mリレーを行いました。出場した生徒は、生徒席や観客席からの大きな声援に後押しされ、力いっぱいバトンをつなぎました。



今年の「生徒会競技」では、東神吉小学校、西神吉小学校、東神吉南小学校に玉入れの籠をお借りし、「爆弾を解除せよ！～神吉を救う6色の玉入れ～」を行いました。玉入れで使った6色の玉は生徒手作りのものです。生徒会執行部の演出により全校生が大いに盛り上がりました。



中学校に入学して早くも半年が経ちました。中学校初めての体育大会では、1年生学年競技「カンチュー！！青学年の決戦」台風の目と大玉送りを行いました。1年生らしく、元気いっばいのかけ声で頑張りました。



2年生学年競技は、ピンポン玉、テニスボール、サッカーボール、大玉をチームワークで送る「We'll be '神中王' !!!!」を行いました。生徒会活動や部活動など、2年生はこれから先、学校の中心となる学年です。これまで以上に充実した学校づくりをめざしていきましょう。



3年生学年競技は、大縄跳び「KNK48 ジャンピングゲット」を行いました。神吉中学校創立50周年の節目の年の3年生として、この体育大会でも、力強いかけ声や校歌などで下級生をリードしてくれました。クラスの仲間と気持ちを一つに、全力で大縄跳びに挑みました。

